

José María Aznar comenzó a gobernar con las tijeras en la mano. ~~En su primer consejo de ministros, celebrado~~ En su primer consejo de ministros, celebrado esta mañana, se acordó recortar el presupuesto en ~~1.600~~ 1.600 millones de dólares y suprimir 90 de las ~~280~~ 280 direcciones generales de la Administración.

Des medidas para que los españoles entiendan que vienen tiempos de austeridad y que el Partido Popular está dispuesto a cumplir sus promesas electorales de reducir el gasto público y achicar una Administración que está sobredimensionada.

Joaquim Melins, vocero de la coalición catalana CiU, que apoya ~~esta~~ la política económica que hoy se ha iniciado, dijo en el debate parlamentario de la semana pasada, en el que Aznar fué elegido Presidente, que durante los 13 años de gobierno socialista, a pesar de que numerosas competencias y organismos habían sido transferidos a las regiones, la Administración central había duplicado el número de funcionarios, hasta acercarse al millón.

El recorte de 1.600 millones de dólares, aprobado hoy seguirá otro de mayor amplitud y profundidad, que será aprobado ~~en~~ en junio, una vez que el actual gobierno conozca las verdaderas cifras de la herencia que recibe de los socialistas.

Aznar se ha comprometido a reducir ~~en~~ el año próximo al 3 % el déficit público, que según el gobierno saliente de Gonzalez es del 5,8 % . Sin embargo funcionarios del ministerio de Economía, hoy presidido por Rodrigo Rato, calculan que el verdadero déficit llega al 7 % del PIB.

Parece muy difícil, por no decir imposible, que Aznar pueda hacer tan fuerte reducción en el año y medio que le queda para poder presentarse ante sus socios europeos con la pretensión de ingresar en la tercera fase de la Unión Europea, que supone un Banco Central y una moneda única para todos sus miembros.

De momento, aparte del recorte de 1.600 millones de dólares, el Gobierno ha decidido acelerar las privatizaciones que hace dos años inició Felipe Gonzalez, reactivar la economía y reducir en dos puntos la prima riesgo-pais.

Mientras la máquina de la Justicia se pone en movimiento. Tres generales Andrés Cassinelle, J.A.Saenz de Santamaría y E. Rodríguez Galindo, que estuvieron al frente de la lucha contra la

organizacion terrorista ETA , han sido procesados por presuntas violaciones de derechos humanos, asesinatos y desapariciones. El juez Garzón ha consultado además al Fiscal del Reino para conocer su opinión de si debería procesarse al ex-ministro del Interior Cercuera. Su predecesor, Barrionuevo, está procesado por el secuestro en territorio francés de un exiliado y la desaparición de otros dos.

Preguntado sobre si iba a "pasar de página" en esta delicada materia, Aznar comenta hoy que no cabe un juicio político al gobierno anterior por unos episodios acerca de los que el pueblo ya se ha expresado en las urnas y que, en lo que respecta a la Justicia, es un poder independiente en cuya actuación no se propone intervenir.

A.R.Puente.